

## “働くこと”“SDGs”の新たな学び、そして笑顔の「3年生社会見学」

10月13日、さわやかな秋晴れの下で、3年生が社会見学を行いました。今回はグループごとに市内の5事業所を見学し、本市を代表する企業や施設を見たり体験したりすることで、自分自身の進路をより深く考える機会にしようとするものです。また、事業所のSDGsの取組を聞くことができ、本校での取組の参考にもなったと思います。どの事業所も工夫を凝らした体験活動や見学をさせていただいたので、充実した社会見学になったのではないのでしょうか。何よりも、素晴らしい天気にも恵まれ、笑顔があふれていて、無事に行事を終わることができたのがよかったです。きっと、これからのSDGsの取組のまとめや、進路学習での参考になることでしょう。お疲れさまでした。

裁判所にて

フィルムコミッション説明

画像は削除しています。  
ご了承ください。

GMO

リーガロイヤルH

## 久しぶりの校外活動！笑顔が溢れていた「2年生社会見学」実施！

10月14日、同じくさわやかな秋晴れの下、2年生が社会見学を行いました。久しぶりの校外活動で、2年生も準備から楽しみにしていた行事です。行程は、貸し切りバスで「太宰府天満宮」に行き、参拝とお土産購入、その後「マリンワールド海の中道」へ移動。イルカショーを観覧して館内見学というものでした。実行委員会を中心に約束を決め、班長が班員をまとめながら行動し、無事に予定通り帰着することができました。どの生徒に聞いても『楽しかった!』という感想ばかり。きっと社会見学を満喫し、友人との親交も深めた充実した1日だったのではないのでしょうか。実行委員の皆さん、お疲れさまでした。

画像は削除しています。



### 第3学年 進路説明会開催！

10月14日に、第3学年が進路説明会を行いました。これは、高等学校の先生方に来ていただき、学校の様子や特色等を直接聞くことで、自分の進路選択の参考にし、保護者の方と受験に際しての留意事項を確認する大切な説明会です。いよいよ自分たちが進路選択する時期が迫っていることを実感したのではないのでしょうか。【参加高校】北筑高校、折尾高校、八幡工業高校、星琳高校、自由ヶ丘高校、希望が丘高校、折尾愛真高校、九国大付属高校(以上8校)

\*\*\*校長室より\*\*\* 【楽しみな...】  
進路説明会の後、3年生と雑談中、その黒中生が「何か、受験って楽しみ」と言ったので、なぜかと尋ねると「受験は初めてだから、どんなものか何となく楽しみ」とのこと。受験といえは辛く苦しいものと考えがちですが、よくよく考えると、受験は未知の未来に向けて進む方向を決める分岐点。どちらに進み、自分がどうなっていくのか楽しみというのはなるほど「目からウロコ」でした。むしろ受験後の自分にワクワクしながら勉強すると、気持ちが疲れないのかもしれないですね。ただその黒中生は「でも受験が近付いてくるとそんな余裕はなくなるのかも」と少し不安気。いや、笑顔で自分の未来への挑戦を楽しみにしている君なら、きっと大丈夫ですよ。(宮)